

présent sur l'autel qu'il l'était dans l'étable de Bethléem, à sa Naissance la nuit de Noël, lorsqu'il ravissait toute la cour céleste. Sur l'autel Jésus s'offre pour nous, Jésus prie pour nous et appuie nos demandes.

Au moment où le prêtre élevait la Sainte Hostie, sainte Colette a vu Notre-Seigneur sur la croix, couvert de sang et de plaies et priant pour les pécheurs. Saint-Laurent Justinien dit que des centaines de pécheurs seront sauvés par les prières que Jésus fait pour eux à la Sainte Messe.

Par *une seule Messe*, nous procurons à Dieu plus de gloire et nous amassons plus de mérites que par toutes les autres prières et bonnes œuvres.

Par *une seule Messe*, nous expions plus de péchés que par les pénitences les plus austères.

Par la Sainte Messe, nous témoignons à la Très Sainte Trinité, d'une manière digne d'Elle, toute la reconnaissance que nous Lui devons.

*Une seule Messe* nous sera plus utile que plusieurs que l'on fera dire pour nous après notre mort.

Par la Sainte Messe, on se préserve de malheurs qui, sans ce secours nous arriveraient. On obtient les bénédictions et la réussite, même pour les affaires temporelles.

On obtient le pardon des fautes vénielles dont on est résolu de se corriger. On obtient la grâce et la force de vaincre les tentations, la conversion des pécheurs, la guérison des malades.

A chaque Messe on obtient une augmentation de gloire et de bonheur pour le Ciel. On obtient la grâce d'une sainte Mort.

A chaque Messe, nous diminuons un peu notre purgatoire, de sorte que nous pouvons espérer un purgatoire facile et de courte durée.

Si nous ne pouvons pas faire dire des Messes pour les défunts qui nous sont chers, nous pouvons les délivrer entièrement en offrant pour eux cette Messe.